

GRITANDO EN BLOG BAJA

Blog del Área de Salud Mental Fundación Rey Ardid

Juntos cambiamos Zaragoza

Publicado el [junio 26, 2017](#) | [1 comentario](#)

Desde aquí damos un gran aplauso a nuestros compañeros y compañeras del Club Social, por su magnífico trabajo, siendo los ganadores de la 5^o edición de **Juntos cambiamos Zaragoza**, promovida por el Consejo de la Juventud de Zaragoza. Aquí lo dejamos para que podáis disfrutar del estupendo trabajo que han realizado todo el equipo. Un vídeo con mucho mensaje

¡¡¡ENHORABUENA COMPAÑEROS!!



Esta experiencia que nos comentaron en un principio para la realización de un video con el objetivo de reivindicar mayores y mejores servicios municipales para el área de salud mental-

Dicha propuesta hizo que después de varias ideas nos embarcásemos en un objetivo común que nos ha permitido en el, a demás de sacar nuestra faceta más creativa, conocer a personas nuevas y disfrutar con el trabajo en equipo, destacando la diversión y el ambiente distendido que ha imperado en todo momento y el resultado final que aunque desde el principio con todo esto ya habíamos ganado es que a demás ha sido el vídeo que mas "me gustas" ha logrado.

¡GRACIAS A TODOS!

A.G. & J.M.